



La fachada de la Casona del Parque permanecerá con esta iluminación hasta el miércoles. :: SUR

## De azul por la diabetes

**El Ayuntamiento de Málaga cambia de color para conmemorar el día mundial de esta enfermedad**

:: SUR

**MÁLAGA.** Con un llamativo cambio de color en la fachada del Ayuntamiento y diferentes actividades dirigidas a informar y concienciar sobre la diabetes celebró ayer la ciudad el día mundial de esta enfermedad. La Asociación de Diabéticos de Málaga (Adima), el Ayunta-

miento y los hospitales públicos de la ciudad sumaron fuerzas para conseguir captar la atención de la ciudadanía sobre uno de los trastornos de salud más extendidos.

La Casona del Parque hizo su particular contribución a esta causa con una iluminación azul –el color asociado a la diabetes– que se mantendrá hasta el próximo miércoles. Además, ayer durante toda la mañana se organizaron diferentes actividades en la calle Larios para dar a conocer las causas, los síntomas, el tratamiento y las complicaciones de esta grave afección, así como los mecanismos para prevenirlas, dado el aumento de la diabetes en todo el mundo.

Así, en las dos carpas que se instalarán en calle Larios se realizaron controles de glucemia dentro de la campaña de detección de la diabetes inadvertida. Como en años anteriores, la organización contó con personal sanitario del Complejo Hospitalario Carlos Haya y del Hospital Universitario Virgen de la Victoria y con voluntarios de Adima.

### 'Flashmob'

Otro de los actos enmarcados en esta celebración se dirigió a informar sobre la asociación de afectados por la enfermedad, con el fin de captar nuevos miembros. Por otra parte, una Mesa Saludable ofreció consejos sobre la mejor alimentación para prevenir. Como elemento sorpresa, se organizó un 'flashmob' (una coreografía espontánea) en plena calle Larios. Después, los voluntarios soltaron cientos de globos para teñir el Centro de Málaga de azul.